

【学校だより】

南アルプス市立小中一貫校 八田小中学校  
八田小学校



# 大望の鐘

【学校教育目標】

豊かな心を持ち かしこく たくましい 子どもの育成

令和6年7月19日 NO.4 校長 石原 裕

## 協力し 思い出をつくった 林間学校！

7月4日（木）～5日（金）の1泊2日の日程で、5年生55名が県立ハケ岳少年自然の家を拠点に林間学校を実施しました。梅雨真っ只中の日程で、天候が心配されましたが、2日間は晴天に恵まれ、計画していた活動をすべて実施することができました。

**1日目**、自然の家に到着し、まず取り掛かったのが「**野外炊事**」でした。家庭科の学習で、火を使ったことはあるものの薪を使っての調理には大苦戦をしました。メニューはカレーライスでしたが、ごはんもカレーも火の調整が難しく、家庭で食べ慣れているカレーライスのようにはいかなかったようです。それでも、班ごとに役割分担を越えて、協力することができました。昼食の後は、「**冒険ハイク**」に挑戦しました。班ごと、12のミッションに知恵や力



や気持ちを合わせてチャレンジしました。なかでも、「ヤッホーの丘」では、班員全員がハケ岳に向かって「ヤッホー」と大きな声で叫ぶことができました。ゴールした後は、12のミッションを乗り越えた満足感と友達との絆が深まった充実感で、とてもよい表情をしていました。夕食の後は、「**ナイト追跡**」です。日が長くなっていたため、まだ少し明るい状態でしたが、夜光板をたよりに、暗い森の中を歩きました。昼間の森とは違い、ちょっと怖かったようですが、仲間がいることで落ち着いてコースをたどることができました。入浴の後は、部屋で1日のふり返しを行い、消灯の時間となりました。

**2日目**、朝食を食べ、部屋の片づけをした後は、「**絵図ハイク**」にチャレンジしました。班ごと絵図を手掛かりに、美し森駐車場から清泉寮まで戻るコースに挑戦しました。途中、山の中で道に迷う班が続出し、一時はどうなることかと心配しましたが、何とか清泉寮にたどり着き、食後のソフトクリームを味わうことができました。ハケ岳といえども30℃を超える暑さでしたから、よりの層おいしく感じたことと思います。退所式では、2日間お世話になった自然の

家の方々に感謝し、学校に戻ってくることができました。初めて学校の友達と宿泊学習に臨んだ5年生でしたが、2日間の様々なプログラムをとおして、友達との絆を深め、たくましくなることができました。保護者の皆様、体調の管理や諸準備にご協力いただき、誠にありがとうございました。



# 八田小学校を素敵な学校に…

## 令和6年度児童会テーマ 「一つのにじを」

児童会活動の4つの柱

- ① 笑顔あふれる八田小
- ② 他学年との交流を大切に八田小
- ③ ピカピカきれいに八田小
- ④ みんな平等八田小



4月の「**新入生歓迎会**」、5月の「**児童総会**」と「**色開き**」、6月の「**ドリームタイム**」など、児童会本部を中心に、八田小の全校で児童会活動に取り組んだ1学期でした。

7月11日(木)に行われた代表委員会では、6・7月のめあて「校舎内では静かにすごそう」「時間を守って行動しよう」のふり返りを発表したり、「夏休みのめあてチェックシート」の取組について意見を交換したりしました。各クラスから出された意見には、**八田小をもっとよくしていこう**という気持ちが表れていました。これからも児童会のテーマを意識し、月ごとのめあてを一つ一つ達成していくことをとおして、八田小学校をさらに素敵な学校にしていけるよう頑張りたいと思います。

## みんなでお店を運営し「きずな」を深めた ドリームタイム

児童会本部や6年生がお店(ゲームコーナー)の計画や準備をしたドリームタイムが、6月25日(火)に行われました。当日は、**お店の運営とお客さん**を、前半・後半で分け、1年生から6年生までが両方の経験をするように計

画されました。お店の運営は、学年に応じた役割分担を行い、お客さんに楽しんでもらえるよう、わかりやすいルールと短時間で遊べるゲームを進めてくれました。お客さんの時間は、6年生が下級生から行きたいお店を聞いて、班ごとにお店を回りました。たてわり班ごとにお店の運営とお客さんを体験し、全員で楽しいひとときを過ごしました。



## 7月23日から夏休みが始まります



新1年生と転入生、新たな教職員を迎えてスタートした1学期は、7月22日(月)をもって終了となります。保護者の皆様・地域の皆様には、**八田小学校の教育活動へのご理解・ご協力をありがとうございました**。子供たちは素晴らしい教育環境のもと、授業や各行事に取り組むことができ、大きく成長しました。夏休みは、家族や地域でゆったりと過ごし、心に残る夏休みにしてほしいと思います。そして、2学期には元気な笑顔と再会できることを楽しみにしています。どうぞよろしく願いいたします。